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3EDITORIALE DEL SINDACO

Cinquemila e quasi 
settecento EROI
Cari concittadini tutti,
       ben ritrovati e buona ripartenza. Vorrei che fosse davvero un avvio 
sereno e felice per tutti. Per i ragazzi che hanno iniziato il nuovo 
anno scolastico finalmente senza mascherina, per tutti i lavoratori 
che hanno ripreso, dopo un periodo di meritato riposo e per tutti 
coloro che fanno parte della nostra 
comunità.
Il nuovo autunno profuma di nuove 
libertà, ma presenta già nuove sfide.
Ci hanno annunciato che la crisi 
economica ed il rincaro delle mate-
rie prime sarà mannaia per i pros-
simi mesi. Come non fosse bastato 
quanto patito negli ultimi due anni. 
Mi rattrista pensare che, in nessun 
modo, impegno e sacrificio perso-
nali servano ad arginare la deriva 
degli eventi storici e mondiali, per-
ché ho la ferma convinzione che il 
popolo sia il vero eroe del nostro 
tempo. 
La gente, la MIA gente, che ogni giorno ascolto, osservo, supporto 
ed ammiro, ha una forza incredibile, un coraggio da leone e perseve-
ranza da vendere. Tra mille peripezie e tante regole, non avete mai 
mollato. Imprenditori pronti ad investire oltre ogni pressione fiscale, 
commercianti che si reinventano per contrastare la concorrenza dei 
giganti, lavoratori che si sono adeguati ad ogni regola per esercita-
re il diritto al lavoro, professionisti che fanno il doppio per avere la 
metà, studenti che soggiacciono ad ogni limitazione, famiglie pro-
vate da troppi sacrifici ed anziani sempre più soli. Ecco questi sono 
i miei EROI.

E la comunità di Villa 
del Conte, Abbazia 
Pisani e Borghetto 
pullula di eroi. Gli eroi 
di ogni giorno. La forza 
di una comunità che 
non si ferma, qualsiasi 
sia l’ostacolo o la paura. 

La determinazione di un paese che deve 
ringraziare chi ha realizzato molto prima 
di noi e garantire la crescita delle future 
generazioni. E vi è un unico modo per 
trasmettere forza e valori: l’esempio, 
quell’esempio che si impara nelle azioni di 
ogni giorno. Insieme possiamo essere un 
vero esempio e continuare ad essere gli 
eroi di questo momento storico. Ognuno 
nel proprio ruolo e compito. Ciascuno per 
e con i propri figli, i familiari, gli amici, i vi-
cini, i colleghi e i conoscenti. 
Noi Amministratori abbiamo voluto essere il primo esempio, lavo-
rando al vostro fianco, pur partendo da cassetti vuoti, senza proget-
ti e senza alcuna richiesta di contributi. Oltre l’emergenza, abbiamo 
cercato in tutti i modi di trovare risorse e 
programmare opere utili ed importanti 
per il territorio ed ora è giunto il tempo 
della  loro realizzazione. Nelle prossime 
pagine di questo editoriale, assessori e 
consiglieri vi raccontano nuovi risultati 
e prossimi progetti. Lo ammetto, non ho 
scelto un bel periodo per fare il Sindaco 
e la mia preziosa squadra me lo ricorda 
sempre, ma mi hanno sempre insegnato 
a considerare gli ostacoli come delle 
opportunità. Ecco che ho sempre trova-
to nuove soluzioni, con determinazione.  
CON VOI e per voi saranno sempre e solo 
nuove opportunità. Avanti così. Insieme. 
E grazie per essere i miei cinquemila e 
quasi settecento eroi.
         Con riconoscenza ed affetto sinceri
                                Il Sindaco 
                         Antonella Argenti 

Sindaco
Antonella Argenti
54 anni

Personale,
Sanità, Territorio

Nella foto in prima pagina: Unità cinofila della Polizia di Stato in esibizione per  “Sportivamente 2022”

Un GRAZIE immenso a 
Mario ed Anna che con 
tanta cura e amore, e 
in modo volontario, si 
prodigano  per tenere 
pulito e in ordine l’ en-
trata e gli spazi del ci-
mitero del capoluogo
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Villa del Conte, 
Comune fondato 
sui Valori

Mai più SOLI
percorre i valori alla base della 
comunità ai quali Villa del Conte 
ambisce per il futuro suo e delle 
nuove generazioni. «Sono sicu-
ra  - afferma il sindaco Antonella 
– che, in questi anni, siamo riu-
sciti a trasmettere i valori in cui 
questa amministrazione crede 
fortemente oltre a quelli tradi-

zionali che sono già la nostra identità. Auspico che ogni volta che 
un cittadino o un turista si siederà abbia l’opportunità di ricordarsi, 
e ricordare a chi si siederà con lui,  che i valori sono alla base di ogni 
azione quotidiana: solidarietà, amicizia, amore, fede, condivi-
sione, gentilezza, salute rappresentati nelle panchine. Un elogio 
all’artista Ni. Lis (Nika), nella foto, che ha realizzato con professiona-
lità, attenzione e cura la nostra idea e il nostro progetto».

VIALE DEI VALORI

Otto panchine, tante per ciascuno dei Valori sui quali l’amministra-
zione comunale ha deciso di fondare Villa del Conte. Le panchine 
sono state installate in via Roma, lungo la strada principale del pae-
se ribattezzata, non a caso, Viale dei Valori.
Un biglietto da visita inconfondibile per quanti giungono in pae-
se. Il Viale dei Valori propone di ricordare, costantemente, a chi lo 

VILLA DEL CONTE SOCIALE
Assessore
Graziella Vigri
61 anni

Politiche sociali
e Solitudine,
Manifestazioni
e Mercati, Pro Loco,
Rapporti con Parrocchie

Prendersi CURA degli altri
è una missione di tutti

Fare la spesa, compilare il modello Isee, assistere nel pagamento 
delle bollette, nella prenotazione di una visita, ma anche nell’ac-
quisto del pellet e della legna o compilare un documento. Que-
ste alcune delle richieste che mi arrivano da tanti di voi. Tutte in-
combenze che non sempre si riesce a sbrigare in famiglia come 
accadeva un tempo. E così, quando non c’è nessuno che possa 
dare una mano, io ci sono. Il mio telefono, come sapete, è sempre 
acceso.  Ho sempre fatto volontariato, ci sono abituata. Dare una 
mano è parte di me ed è ogni volta una grande gioia quando 
riesco a farvi sentire meno soli. Ma i miei cittadini non sono solo 
richieste e disbrigo di pratiche: voi siete, prima di tutto, volti, 
voci, sorrisi, visite, chiacchierate, ricordi e relazioni. Per questo, 
più che le parole, vorrei che foste voi i protagonisti di questo spa-
zio. Con un grazie immenso perché il mio ricevere da voi è sempre 
più del dare. Graziella, assessore alla Solitudine 349 1780688

Non avete
ancora lo Spid?
Se non avete ancora lo Spid, non pre-
occupatevi: ci pensiamo noi! È suffi-
ciente la PRENOTAZIONE al contatto 
049 9394814 e saremo lieti di accom-
pagnarvi nel percorso per ottenere lo 
SPID, oramai chiesto per molti accessi 
di prestazioni e servizi.

Soggiorno al mare
Dopo il successo dello scorso anno, abbiamo riproposto la setti-
mana di vacanza per i nostri saggi di ogni età. Sette giorni, dal 19 
al 26 giugno a Jesolo, durante i quali i nostri saggi hanno potuto 
ritemprarsi, respirare aria buona e, soprattutto, stare in com-
pagnia e in amicizia. Un clima di amicizia che abbiamo assapora-
to nel corso della visita, fatta insieme con il sindaco, con emozione 
e gioia per tutti.

Servizi parascolastici
La Famiglia al centro delle nostre scelte. Sempre. Sono stati 
tutti confermati i servizi per la scuola nell’anno scolastico 
2022/2023. Come preannunciato, l’Amministrazione comunale 
continua a garantire i servizi di:
- trasporto scolastico
- preaccoglienza
- attraversamenti con i nonni vigili
- Ora magica
Potete trovare I’ informativa e il mo-
dulo di iscrizione presso l’Ufficio So-
ciale.

Amicizia - Abbi cura del tuo amico 
come di te stesso

Amore - Un giorno senza amore
è un giorno perso

Gentilezza - Oggi scegli di essere gentile

Fede - La fede sposta le montagne
Servizio - Sii il cambiamento che 
desideri

Solidarietà - È nel dare che riceviamo

Salute - La salute è
il primo dovere della vita

Condivisione - Insieme è il nostro posto perfetto
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Vice Sindaco

Giacinto Pegoraro
51 anni

Bilancio,
Tributi,

Edilizia Privata,
Salute, PAT

BILANCIO

Interventi strutturali e comportamenti consapevoli
per affrontare la crisi energetica

L’ultima ondata rialzista avrà un effetto devastante sui costi energe-
tici del secondo semestre 2022. Prima di consultare le bollette del 
mese di agosto, è necessario sedersi in posizione comoda e fare tre 
profondi respiri. Per i deboli di cuore si consiglia di rinunciare, o farsi 
assistere da un familiare. L’effetto in bolletta dell’ultima ondata 
rialzista è devastante.
L’aumento sembra eccessivo? C’è un’ulteriore brutta notizia. Il mer-
cato sta esprimendo prezzi ancora più alti per tutto il 2023. In man-
canza di eventi tali da invertire la rotta, è probabile che rimpiangere-
mo la bolletta di settembre. In altre parole, la vera crisi energetica 
inizia ora. Cosa succederebbe alla spesa energetica dei prossimi 
mesi se i prezzi che ha espresso il mercato a metà agosto fossero 
confermati? Alcuni esempi numerici aiutano a capire le proporzioni 
gigantesche del problema.
Ad aprile sembrava che i mercati avessero retto il colpo determi-
nato dall’invasione russa, ma i prezzi futures con le consegne più 
lontane nel tempo non lasciavano presagire nulla di buono. A giu-
gno la riduzione dei flussi di gas dalla Russia, evento solo temuto 
dopo l’invasione dell’Ucraina, si è effettivamente verificata. I prezzi 
hanno raddoppiato i valori, stracciando il record storico registrato 
dal PUN nel mese di marzo. Nel corso dell’estate, i prezzi dell’energia 
elettrica hanno messo il turbo, proiettandoci in una nuova epoca. 
Un’epoca in cui ci vuole più di mezzo euro per un kilowattora. Un’e-
poca in cui il governo è impotente e non ha più cartucce da sparare.
Per intenderci, l’azzeramento degli oneri di sistema, una misura che 
comporta lacrime e sangue per il bilancio dello Stato, fa risparmiare 
ai consumatori circa 50 €/MWh. Se consideriamo che in poche set-
timane i prezzi sono passati da 250 a oltre 600 €/MWh, è evidente 
l’impotenza del Governo di fronte alla devastazione che la nuova 
ondata rialzista porterà nel nostro sistema economico. Purtroppo 
siamo solo all’inizio. Le bollette di agosto rappresentano solo la 
prima mazzata di un secondo semestre 2022 che il mercato si 
aspetta con valori dell’energia elettrica superiori a 600 €/MWh. 
L’ultima ondata di aumenti è la peggiore dallo scoppio della crisi e 
sta interessando tutte le scadenze, con un picco atteso a fine anno.

A differenza dei rialzi precedenti, non stiamo assistendo ad una 
fiammata dei prezzi, legati a temi speculativi. La salita dei prezzi è 
la risposta del mercato che si adegua agli squilibri strutturali tra do-
manda e offerta. Il risultato è che un megawattora di energia con 
consegna nel mese di dicembre 2022 il 19 agosto ’22 è scambiato 
a 641 €/MWh. Un livello 10 volte superiore a quello che fino a poco 
più di un anno fa avremmo definito ragionevole.

E a Villa del Conte? 
E per il Comune di Villa del Conte? Cosa ci dobbiamo aspettare ? 
Di quanto aumenteranno ancora le bollette del nostro Comune? 
Possiamo solo dire che ci aspetta un inverno impegnativo e che ri-
chiederà costante monitoraggio da parte dell’amministrazione co-
munale. Se nel mese di settembre la spesa per l’energia elettrica 
è stata di 23.748,18 euro (iva inclusa), ad ottobre salirà a 30.000 

euro. Il calcolo della spesa per i mesi futuri, basata sul consumo me-
dio del mese e sui prezzi a termine dell’energia elettrica registrati il 
19 agosto, ci dice che la bolletta sfiorerà i 50.000 euro a dicembre. 
In un solo mese, nonostante l’azzeramento degli oneri di sistema, 
il nostro Comune spenderà la cifra che solitamente spendeva in 
sei mesi di fornitura.
Un vero disastro per le casse comunali. Dove prenderemo le risor-
se? Di certo non possiamo contare sui contributi straordinari agli 
enti locali previsti dai vari DL energia. Il problema è temporaneo o 
strutturale? Per rispondere, diamo uno sguardo alla spesa annua 
sostenuta dalla nostra amministrazione comunale dal 2017, con la 
proiezione di spesa fino al 2024. Per i mesi futuri ho utilizzato la stes-
sa metodologia basata sui prezzi futures del 19 agosto, ipotizzando 
il ripristino degli oneri di sistema ad aprile 2023 al 50% e ad aprile 
2024 al 100%. I costi annui risultano impressionanti.
Finora abbiamo ricevuto fatture per 175.000 euro a fronte di un 
totale di quasi 300.000. Il nostro Ente chiuderà il 2022 con una 
variazione di spesa del 247% rispetto al 2021. È evidente che al-
meno per altri 2 o 3 anni il costo dell’energia sarà insostenibile 
per gli enti pubblici, chiamati a trovare adeguate coperture anche 
sui bilanci pluriennali. L’esempio è estendibile a TUTTE LE FAMIGLIE 
comprese le aziende. Tanti imprenditori non hanno ancora la perce-
zione del problema. Quando si renderanno conto delle proporzioni 
gigantesche del disastro, avranno la forza di andare avanti?

E nel nostro Comune? 
Stiamo lavorando sia su interventi strutturali che su comporta-
menti consapevoli. Con lo scopo di affrontare al meglio il prossimo 
inverno e contenere il consumo energetico.
Così come avviene in tutta Italia, anche Villa del Conte sta lavorando 
alla predisposizione di un piano per l’inverno che interesserà tutti 
sia gli edifici pubblici e l’illuminazione stradale. Nonostante il signi-
ficativo e costante lavoro svolto nel corso di questi ultimi tre anni 
, teso a ridurre considerevolmente i consumi abbattendo gli spre-
chi, la gravità dell’attuale contesto internazionale ci induce oggi a 
ripensare alla programmazione termica dell’ente pubblico.
Il Ministero della Transizione Ecologica ha pubblicato il Regolamen-
to per “realizzare da subito risparmi utili a livello europeo a prepa-
rarsi a eventuali interruzioni delle forniture di gas dalla Russia”. Tra le 
misure previste una riduzione di 1 grado per il riscaldamento degli 
edifici, da 17 con più o meno 2 gradi di tolleranza per gli edifici adi-
biti ad attività industriali, artigianali e assimilabili, da 19 con più o 
meno 2 gradi di tolleranza per tutti gli altri edifici. Inoltre, i limiti di 
esercizio degli impianti termici sono ridotti di 15 giorni per quanto 
attiene il periodo di accensione (posticipando di 8 giorni la data di 
inizio e anticipando di 7 giorni la data di fine esercizio) e di 1 ora per 
quanto attiene la durata giornaliera di accensione. Saranno dunque 
due le strategie da seguire: da un lato, continuare con l’esecuzione 
di lavori strutturali; dall’altro, concretizzare buone pratiche re-
sponsabili da parte di chi abita, e vive, questi edifici.
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Rotatoria Abbazia Pisani 
A seguito dell’approvazione del progetto definitivo, è stato sotto-
scritto il Protocollo d’Intesa con la Provincia di Padova per la rea-
lizzazione della rotatoria all’incrocio tra le Strade Provinciali 22 e 
39 (via Restello e Via Martiri della Libertà), che porta alla frazione 
di Abbazia Pisani, un intersezione estremamente pericolosa che 
specialmente nelle ore di punta crea importanti ingorghi stradali. 
L’opera, fondamentale per il nostro territorio, avrà un costo di circa 
480 mila euro e sarà realizzata dalla Provincia di Padova, in compar-
tecipazione con il Comune di Villa del Conte. L’avvio dei l’avori è già 
previsto nel 2023.

Un risultato di sinergie eccellen-
ti tra Provincia e Comune di cui 
andiamo estremamente fieri, sia 
perché era stato promesso in cam-
pagna elettorale, ma soprattutto 
per il grande impegno profuso in 
importanti sinergie tra i due Enti.
Con grande soddisfazione il Proto-
collo è stato siglato nei primi giorni 
di settembre dal sindaco Antonella 
Argenti, dall’ex Presidente reggen-

te Vincenzo Gottardo e dal consigliere provinciale con delega alla 
viabilità Marco Schiesaro, a cui va tutta la nostra gratitudine per 
aver sposato questo importante progetto e per la preziosa visione 
di bene comune e sviluppo del 
territorio in sicurezza. Siamo 
al lavoro per realizzare tutte le 
attività propedeutiche alla rea-
lizzazione dell’opera. 

Viabilità 
L’amministrazione comuna-
le ha messo in campo nuove 
azioni per la sicurezza stradale. 
Tutte le vie purtroppo sono 

LAVORI PUBBLICI

interessate da problemi legati alle alte velocità e tante sono le vo-
stre segnalazioni per questo problema. Chiaramente non possiamo 
realizzare dossi in ogni via, tra l’altro non autorizzabili dagli enti so-
vracomunali, o installare dissuasori di velocità ad ogni angolo, ma 
abbiamo programmato una prima parte di interventi fattivi e spe-
riamo in parte risolutivi. Per questo motivo ho voluto effettuare un 
precipuo sopralluogo in tutte le strade per la programmazione di 
azioni volte a garantire maggiore sicurezza stradale, insieme con la 
presenza della Polizia Locale del Camposampierese, che ringrazia-
mo per la solerte e fondamentale collaborazione.
Questi alcuni degli interventi: in Via Corse saranno a breve realiz-
zati due dossi, in prossimità di via Nievo, che avranno lo scopo di 
rallentare la velocità delle auto e mettere in sicurezza i ragazzi che 
raggiungono le vicine scuole in bicicletta. In via Vittorio Veneto è 
prevista l’installazione di adeguata segnaletica luminosa in prossi-
mità del passaggio a livello per far ridurre la velocità in una curva 
così articolata e priva di visibilità. In via Maglio saranno messi nuovi 
limiti di velocità anche in adeguamento di quanto già previsto nella 
stessa via di competenza del comune di San Martino di Lupari. In al-
cune vie come Maso, Rettilineo, Martiri della Libertà e Commerciale 
abbiamo chiesto alla Polizia Locale un maggior monitoraggio e stia-
mo lavorando per reperire fondi e autorizzazioni per l’installazione 
di nuove telecamere..

Manutenzione straor-
dinaria del verde
Come ogni anno, con l’arrivo dell’autunno, 
abbiamo iniziato alcune operazioni di po-
tatura di alberi e verde pubblico, partendo 
dall’area parcheggio della stazione ferro-
viaria, oggetto nell’ultimo periodo di una 
serie di atti vandalici, dove sono state po-
tate le magnolie. Sono seguite le attività di 
sfalcio in aree verdi e parchi, giardini scola-
stici e pulizia piste ciclabili. Tutte le attività 
seguono una seria programmazione, nel 
massimo rispetto della natura e con la con-
sulenza di esperti, ma ringraziamo i citta-
dini che ci aiutano con segnalazioni e foto. 
Nelle prossime settimane, si provvederà 

alla messa in sicurezza di alcune aree comunali, con l’abbattimento 
di alcuni alberi morti che verranno successivamente sostituiti con 
alcune specie autocto-
ne. Si tratta di interventi 
anche straordinari, per i 
quali abbiamo atteso la 
stagionalità e il tempo 
utile per una pulizia ac-
curata. Ogni azione ha il 
senso di chi pianifica con 
attenzione e rispetto la 
cura e la bellezza del ter-
ritorio.

Asfaltature
A seguito di vari incontri avvenuti nell’ultimo anno con la Provincia 
di Padova sono state oggetto di lavori di asfaltatura nel mese di lu-
glio, la S.P. 39, via Rettilineo, prima all’altezza del km 5 e poi al km 11. 
Grazie ad un contributo statale richiesto nell’anno 2021 e integrato 
con risorse comunali, sono state asfaltate le vie Corse e Molino, per 
un totale di circa 2.50 km. Il lavoro verrà completato nel mese di 
ottobre con la realizzazione dei due dossi in Via Corse e la nuova 
segnaletica orizzontale e verticale. 

Tra il mese di ottobre e novembre verrà rifatta la segnaletica strada-
le di alcune vie comunali e parcheggi. Opere che vengono eseguite 
sistematicamente ogni anno in prossimità della stagione invernale. 

PNRR
Il Comune di Villa del Conte è risultato ammesso al contributo PNRR 
per le scuole e mense scolastiche, ricevendo un importante finan-
ziamento di 235.000 €. Un ottimo risultato ottenuto grazie al pre-
zioso lavoro dell’ufficio tecnico comunale coadiuvato dal nostro 
costante impegno. Il nuovo progetto prevedrà ampliamento della 
scuola primaria di Abbazia Pisani per la realizzazione di una nuova 
mensa Nearly Zero Energy Building (NZEB) ovvero ad elevata effi-
cienza energetica. L’inizio dei lavori è previsto già nell’anno 2023.

Stazione di Villa del Conte
Da lunedì 12 settembre cantieri aperti alla stazione ferroviaria di 
Villa del Conte. Con i dirigenti della Ferrovie dello Stato abbiamo 
eseguito un sopralluogo propedeutico all’inizio degli interventi di 
riqualificazione di tutta l’area. Nei prossimi due mesi saranno rea-
lizzate le opere di sistemazione e contiamo di restituire ai cittadini 
e pendolari, un parcheggio ed una stazione ferroviaria rigenerati.
Le Ferrovie provvederanno alla realizzazione delle nuove recinzioni 
che andranno a delimitare e mettere in sicurezza l’area ferroviaria e 
alla ristrutturazione dell’immobile con il rifacimento degli intonaci e 
la sostituzione dei serramenti. Il Comune di Villa del Conte, oltre ad 
aver provveduto alla potatura degli alberi presenti in prossimità del 
parcheggio, interverrà con la sostituzione dell’attuale illuminazione 
dell’area attualmente non funzionante, con l’installazione di nuovi 
punti luce a led.
Un plauso ai dirigenti delle Ferrovie, che con solerzia e grande si-
nergia, hanno da subito messo in campo ogni collaborazione utile.
Al termine dei lavori sarà istituito un tavolo tecnico per valutare la 
possibilità di sottoscrivere tra le Ferrovie dello Stato e il comune di 
Villa del Conte un comodato d’uso gratuito per l’utilizzo dello spazio 
esistente al piano primo della stazione, che potrà essere messo a 
disposizione alle associazioni del nostro Comune.

URBANISTICA
Assessore

Matteo Stocco
35 anni

Urbanistica,
Viabilità,

Lavori Pubblici,
Protezione Civile

VILLA DEL CONTE

L’amministrazione del “fare”: tutti i progetti,
i contributi e i cantieri al via
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Cittadini e imprese: 
siamo CON voi
Caro bollette: aumenti insostenibili
I continui rincari energetici stanno, purtroppo, facendo lievitare le 
bollette per tanti nostri cittadini, per le nostre imprese, i nostri arti-
giani, i nostri commercianti e anche per le nostre associazioni.
Sono in molti, anche a Villa del Conte a soffrire a causa di costi dive-
nuti insostenibili che mettono a serio rischio la sopravvivenza 
di attività sia produttive che di volontariato.

Come amministratori locali ci siamo chiesti cosa poter concreta-
mente fare, non dimenticando che il caro bollette si sta abbattendo 
anche sugli enti pubblici e i più penalizzati sono proprio i piccoli 
Comuni.
Non ci è mai piaciuto, sin dal primo giorno del nostro insediamen-
to, fare proclami e grandi promesse. La nostra amministrazione è 

Assessore
Davide Pastorello

37 anni

Agricoltura,
Attività produttive 

Industria Commercio
Artigianato, Sicurezza

un’amministrazione del fare, quello dei piccoli passi, silenziosi, ma 
concreti. Ed è proprio questo lo spirito che sta alla base di alcuni 
interventi e azioni che confidiamo possano essere utili a cittadini, 
attività produttive e associazioni.
Cosa fa il Comune
A ottobre proporremo una serata informativa, aperta a tutta la cit-
tadinanza, con un esperto del settore che spiegherà come leggere 
una bolletta, con tutte le varie voci, parametri, costi, sia del gas che 
dell’energia elettrica. Si potranno porre domande e quesiti. Ovvia-
mente la consulenza è gratuita. Oltre alla serata informativa, aprire-
mo a breve al pubblico uno Sportello bollette, più giorni al mese e 
in orari definiti che comunicheremo a breve. Si tratta di uno Sportel-
lo dedicato attraverso il quale vorremmo offrire un servizio ai citta-
dini, alle famiglie, alle attività produttive, alle associazioni con 
la possibilità di portare la propria bolletta e farla visionare ai 
tecnici. Sarà loro compito spiegare come e dove risparmiare, come 
leggere i costi e capire quali siano le reali possibilità di contenere i 
consumi e migliorare un servizio che già c’è.

Grazie alle nostre associazioni
Ci tengo come assessore, ma anche come semplice cittadino, a com-
plimentarmi con le nostre associazioni di volontariato per il lavoro 
che hanno svolto nei primi mesi dell’anno. Tra queste, la Proloco per 
l’ottima riuscita della sagra del paese, e il Circolo Noi di Abbazia Pi-
sani per la sagra svoltasi di recente. Tra mille difficoltà, hanno stret-
to i denti e sono riuscite, con caparbietà e passione, a promuovere 
eventi che contribuiscono a tener vivo il paese.

Le associazioni stanno già pensando agli eventi natalizi ai quali 
l’amministrazione comunale darà il massimo appoggio in prima li-
nea nel condividerne l’organizzazione e la promozione.
Il grazie non è di maniera. Anche le nostre associazioni stanno fa-
cendo i conti con il caro bollette e andare avanti nel promuovere 
iniziative e attività sta diventando un’impresa davvero coraggiosa. 
Un grazie, inoltre, alle associazioni sportive che sono ripartite alla 
grande, nonostante i costi di gas ed energia elettrica destinati a 
gravare ad esempio su palestre, impianti sportivi, spogliatoi. I nostri 
gruppi sportivi comitensi stanno registrando un ottimo numero di 
iscritti, soprattutto tra i bambini. Uno sforzo doppio visto l’impe-
gno nel proporre corsi e attività, ma senza gravare ulteriormen-
te sulle famiglie, mantenendo rette e iscrizioni pressoché uguali 
all’anno precedente. Una scelta che la popolazione ha apprezzato 
rispondendo all’appello proprio attraverso la partecipazione.

Consigliere
Lorenza
De Franceschi
60 anni

Sport

Grande giornata, 
sabato 24 settem-
bre, all’insegna 
dello sport e molto 
altro, con le nostre 
associazioni, i no-
stri giovani atleti, la 
Polizia di Stato e la 
Protezione Civile. 
Nella mattinata CON 
i ragazzi delle scuole 
Primarie e Seconda-
rie e nel pomeriggio 
CON famiglie e spor-

tivi, CON entusiasmo e grande partecipazione.
Protagoniste assolute sono state tutte le associazioni sportive che of-
frono attività rivolte in particolare ai giovani (e non per gli adulti), col-
tivando i nuovi talenti, ma soprattutto investendo sullo sport, e sulla 
pratica di una disciplina qualsiasi essa sia, come strumento insostitui-
bile per la crescita dentro e fuori dal campo di gioco. Una formazione 
che sarà utile, poi, per loro anche da grandi.
I volontari della Protezione Civile hanno spiegato come si svolgono la 
loro attività e il loro impegno sottolineando il valore dell’empatia nei 
confronti di chi si trova in difficoltà. Empatia prioritaria anche nel rap-
porto tra Unità Cinofila della Polizia di Stato e i cani addestrati per vari 
interventi di emergenza, salvataggio, controllo. La loro esibizione ha 
regalato stupore e ammirazione in tutti i presenti. Davvero una gran 
bella giornata! 

Mivao 2022
Boom di partecipazione e 
grande successo per la tappa 
comitense di Mivao 202, lo 
scorso 14 giugno.
“Mi vao”, nella lingua veneta, 
è traducibile in “io vado”, ed 
indica non solo “il movimen-
to” bensì “la volontà e la de-
cisione di muoversi, di agire, di fare qualcosa”: è la parola giusta per 
sintetizzare l’idea di “movimento di gambe e di testa” e l’attenzione, 

mediante la conoscenza del territorio, della cultura, dell’identità e del 
turismo veneto.
Le bellezze del nostro territorio si possono vedere e conoscere 
camminando. Due i percorsi, uno per i camminatori ed uno per co-
loro che intendevano correre, della durata di circa 1 ora ciascuno, con 
andature che più si adattano ad ogni esigenza e capacità.
Il valore aggiunto dell’iniziativa: fare quattro chiacchiere con vec-
chi e nuovi amici, testare il proprio stato fisico, conoscere nuove 
realtà. L’importante è non scordare la voglia di divertirsi! E MIVAO, an-
che per l‘edizione 2022, è stato tutto questo!

ATT. PRODUTT./ASSOC. SPORT / ASSOCIAZIONI

COSTRUZIONE DI EDIFICI CIVILI ED INDUSTRIALI
RESTAURI E RISTRUTTURAZIONI

Via delle Viole n. 17 - 35010 Villa del Conte (PD)
Tel. 049 9390427 - cell. 392 9593231

A tutto SPORT!
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Casetta scambia libri
Regalo emozionante da parte dei ragazzi dei Centri estivi comunali 
di Abbazia Pisani che ci hanno fatto dono di una Casetta scambia 
libri, nella quale si può prendere e donare un libro. La Casetta è 
posizionata vicino alla panchina della gentilezza di fronte al Comune. 
Un capolavoro inaspettato e molto apprezzato. Siamo orgogliosi dei 
nostri ragazzi. Un grande grazie a loro e agli educatori. 

Ci sto AffareFatica 
con Innovation Lab

Con i delegati alle Politiche Giovanili della Fcc ho incontrato i 14 
ragazzi protagonisti della squadra speciale del progetto “Ci sto a 
fare Fatica x Innovation Lab”  a San Giorgio delle Pertiche. Numero-
si anche i ragazzi e le ragazze comitensi, impegnati nel restauro 
degli arredi e in un’attività di co-progettazione di un prodot-
to digitale. Questa esperienza ha regalato loro nuove emozioni 
e nuove amicizie. Un grazie alla Cooperativa Carovana per l’aiuto 
nell’organizzazione.

Magica estate di teatro 
Con il Tavolo Cultura della Fcc  
abbiamo organizzato un Girosto-
rie  imperdibile. Nell’ambito della 
Rassegna curata dalla compagnia 
Alcuni, il 15 luglio nel Piazzale 
Milite Ignoto, abbiamo ospitato 
“Il Brutto Anatroccolo”. Lo spetta-
colo si è rivelato adatto a tutti gusti 
e a tutte le età senza distinzioni anagrafiche.

Lettera ai nostri ragazzi 
Il Sindaco, il Consigliere delegato alla Cultura e Istruzione, con tutta l’Am-
ministrazione Comunale, vi augurano un anno scolastico strepitoso. 
Ciao Bambini! Ciao Ragazzi! È giunto il vostro momento. La Scuola vi sta 
aspettando a braccia aperte!
Immaginiamo l’ansia con la quale vi siete apprestati per la prima, e per 
alcuni l’ultima, volta a varcare la porta di quella che sarà la vostra scuola 
per quest’anno. Immaginiamo anche la trepidazione con cui i vostri ge-
nitori vi accompagneranno in questo nuovo cammino, perché la scuola 
ogni anno è un nuovo inizio e ogni anno porta nuovi frutti per ciascun di 
voi, ma anche per chi ha il compito di seguire la vostra crescita.
La scuola è il luogo della fatica e dell’impegno, è il luogo in cui scoprirete 
il mondo, l’amicizia, l’amore, la solidarietà, sapendo di poter avere ac-
canto degli insegnanti e dei collaboratori pronti a sostenervi nelle diffi-
coltà e ad esultare con voi nei momenti di gioia.
Ma sarà questa fatica a rendervi persone consapevoli, forti, in grado di 
affrontare come una nuova sfida, le prove che la vita pone a tutti. 
Per intanto partiamo, insieme. Ognuno con il proprio compito.
Mi raccomando, prestate attenzione per tutti gli insegnamenti e nozioni 
che riceverete.  Dedizione alle attività proposte, ai compiti, allo sport, allo 
studio e agli impegni. Se riuscite a praticare queste tre azioni speciali sie-
te già promossi, ancor prima di iniziare l’anno.

Promossi nella prova più importante: la 
vostra Vita. Ora zaino in spalla, testa e 
cuore! Indossate il vostro sorriso più bello e 
fate esplodere la vostra voglia di imparare. 
Buon cammino. Siete il nostro capolavoro! 

Il Sindaco Antonella Argenti
con il Consigliere delegato Elena Vittadello

All’arrembaggio per una 
nuova avventura scolastica

Consigliere
Elena Vittadello

33 anni

Istruzione e Cultura,
Politiche giovanili, 

Biblioteca,
 Comunicazione,
Pari opportunità

CULTURA

Assegnazione borse 
di studio 2021/2022 
Saranno assegnare borse di studio agli studenti residenti nel Comune 
di Villa del Conte che, nell’a.s. 2021/2022 hanno conseguito: Diploma 
di scuola secondaria di primo grado con votazione pari o superiore 

a 9/10; Diploma di scuola secondaria 
di secondo grado con votazione pari 
o superiore a 95/100; Laureati con un 
punteggio dal 105 al 110 e lode (Laurea 
conseguita dal 01/09/21 al 31/10/22 e 
una età inferiore ai 23 anni per la trien-
nale e di 27 per la specialistica o vecchio 
ordinamento). Le domande dovranno 
pervenire all’ Ufficio Protocollo del 
Comune entro il 12 novembre 2022 
utilizzando i  moduli disponibili all’ Uf-
ficio Protocollo e Sociale e sul sito del 

Comune allegando copia del documento rilasciato dalla scuola di appar-
tenenza. L’ esito finale verrà comunicato entro novembre 2022. La ceri-
monia di consegna è prevista per fine anno.

I Magnifici 4 giornalisti 
Successo per il pro-
getto sociale dei 
Comuni del Distret-
to 4 Ulss 6 che vede 
protagonisti gio-
vani impegnati in 
migliorie e cura del 
territorio e seguito 
dalle cooperative 
Impronte, Carovana 
e Jonathan. A questo 
progetto mancava 
però la “voce” di chi 
potesse raccontar-
ne la sua potenza. 
Ci hanno pensato i 
Magnifici 4: quattro 

ragazzi che, accompagnati e seguiti dall’Unità Operativa Disabilità, 
con ledottoresse Chiara Azzalin e Roberta Minozzi, sono diventati i 
giornalisti di tutti i Comuni coinvolti. Un’ esperienza di integrazione 
straordinaria. Siamo orgogliosi che il Comune di Villa del Conte li abbia 
ospitati credendo per primo al progetto. Un applauso a Miriam, Vitto-
ria, Dennis e Alessandro per l’importante lavoro svolto.

Orgogliosi di aver 
fatto fatica con voi!
I ragazzi del progetto “Ci sto 
AffareFatica” hanno conclu-
so alla grande la settimana 
con la consegna dei diplo-
mi e i “buoni fatica” che si 
sono guadagnati e meritati. 
I capolavori si trovano nei 
parchi di via degli Alpini 
nel capoluogo e di via Braida in frazione. Panchine, cestini, e stac-
cionate pulite e riverniciate. Siepi e prato completamente sistemati. 
E murales strepitoso!  Abbiamo chiesto ai ragazzi cosa abbiano “por-
tato a casa” da questa esperienza. La risposta è stata: la passione e 
nuove amicizie! Un applauso ai Tutor Asiamichelle e Sophie, agli 
Handymen Federica e Aldo e all’organizzazione per un così nobi-
le progetto e all’azienda locale che ha offerto il buffet finale.

Centro Ricreativo Educativo Aperto “L’ORA MAGICA”
Lunedì 3 ottobre è ripreso il servizio di doposcuola rivolto ai bambi-
ni della scuola primaria e ai ragazzi della scuola secondaria di primo 
grado. L’Ora Magica è un’attività promossa da Diadacon cooperativa 
sociale con il patrocinio ed il contributo del Comune di Villa Del 
Conte, in collaborazione con l’istituto comprensivo di Loreggia-
Villa del Conte. Previsti percorsi di studio guidato per lo svolgi-
mento dei compiti, ma non solo. Al doposcuola i bambini e ragaz-
zi, oltre ad essere affiancati da educatori specializzati, sono accolti 
in un ambiente familiare dove poter trascorrere il pomeriggio in 
compagnia di coetanei con i quali confrontarsi e crescere insieme, 
attraverso proposte educative basate sulla pedagogia attiva. 

Giovani Erasmus+ attivi
In qualità di Consigliere delegato alla Cultura e Istruzione, e anche 
in veste di Presidente del Consiglio dell’Unione, ho partecipato alla 
presentazione dei progetti ERASMUS+ attivi, patrocinato dalla 
Federazione dei Comuni, che l’Istituto di Istruzione Superiore New-
ton Pertini ha svolto in questi anni di periodo pandemico.  È stato 
un onore sentir raccontare dalle studentesse le esperienze vissute 
sul campo. Hanno trasmesso gioia, dinamicità e tanta carica per aver 
conosciuto le usanze tipiche di Paesi esteri come Olanda, Romania, 
Francia, Spagna e Turchia. Continuate a portare un pezzo del no-
stro territorio in tutto il mondo, ragazze: siete il nostro orgoglio!

POLITICHE GIOVANILI

Anci giovani
Lo scorso luglio, in qualità di presidente del consiglio e membro di 
Anci giovani Veneto, ho partecipato all’Assemblea dei Comuni del 
Veneto Anci sul lavoro fatto dal nostro Coordinamento Regionale 
dal 2019 ad oggi. Due anni e mezzo di  impegno per difendere il 
ruolo dei giovani amministratori e accrescere la partecipazione dei 
giovani alla vita politica del Paese. 

F.lli Sabbadin 
Via Roma, 33 - Villa del Conte (PD)

Tel. 049.9390058

F.lli Sabbadin 
Via Roma, 33 - Villa del Conte (PD)

Tel. 049.9390058
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Volontariato:
la rivoluzione gentile
Mettere a disposizione il proprio tempo e le proprie capacità 
per gli altri, per la comunità di appartenenza o per l’umanità 
intera. È questa l’anima, lo spirito, il carisma del volontariato. È 
la gratuità l’asse portante del volontariato, la sua carta di 
identità. Ma diciamocelo francamente: non è per tutti e da tut-
ti operare in modo libero e gratuito alla realizzazione dei beni 
comuni per far crescere la comunità in cui si vive.

Non possia-
mo, allora, 
che essere 
tutti insieme 
grati e pro-
fondamente 
riconoscenti 
verso i vo-
lontari che 
a Villa del 

Conte operano con 
altrettanto spirito 
di gratuità, condivi-
sione, umiltà con un 
instancabile lavoro 
dietro le quinte.
Passione, dedizione 
e impegno profusi 
per la realizzazio-
ne di eventi, come 

la tradizionale 
Sagra del capo-
luogo e quella 
della frazione di 
Abbazia Pisani 
dal grande valore 
identitario. Senza 
di loro il grande 
successo di par-
tecipazione non sarebbe stato possibile. 
Grazie per quanto fate per farci stare bene! Un grazie che ho 
pensato di affidare alle immagini di persone per una volta, 
finalmente, sotto i riflettori.

Consigliere
Loreta

Bizzotto Zanchin
64 anni

Associazioni
di volontariato 

Gentilezza 
Consigliere Federazione 

Comuni FCC

Al via il progetto green Bug Hotel 
L’estate appena trascorsa è stata una delle più difficili degli ulti-
mi decenni nell’emergenza idrica; per far fronte a questo grave 
problema che potrebbe ulteriormente intensificarsi in futuro la 
Provincia di Padova ha convocato fra luglio e agosto alcuni in-
contri   e tavoli tecnici con i comuni del padovano, ai quali Villa 
Del Conte ha segnato la presenza: di fatto sono state condivise 
alcune scelte politiche che potrebbero, nel momento della ne-
cessità, programmare ordinanze  attraverso le quali i Sindaci invi-
tano i cittadini ad adottare comportamenti consapevoli rivolti a 
diminuire e limitare il consumo dell’acqua cercando  di circoscri-
vere i danni causati dalla siccità.

Altra problematica   importante favo-
rita   dalla calda estate 2022 è stata la 
proliferazione nel territorio Padovano 
del virus da West Nile, per questo 
motivo l’amministrazione comunale, 
pur non essendoci casi di contagio nel 
nostro territorio, si è attivata a distri-
buire gratuitamente a tutte le famiglie 
richiedenti un Kit larvicida da usare 

nelle aree private a supporto degli interventi costantemente ga-
rantiti e intensificati  in aree pubbliche.

In tema di cura dell’ambiente mi preme sottolineare il nuovo 
aggiornamento del servizio di raccolta di rifiuto secco. Come 
indicato nella lettera inviata da Etra a tutti gli utenti, gli svuota-
menti annuali già compresi in tariffa, che non subirà aumenti, 
vengono ricalcolati sulla base del numero di componenti del nu-
cleo familiare, ogni svuotamento eccedente verrà addebitato in 
bolletta. Ci si adegua alla normativa  che impone la regolazione 
secondo il principio che eccessive produzioni di rifiuti devono es-
sere a carico di chi li produce. Altra importante novità è la possi-
bilità di aderire, previa comunicazione a Etra,  al servizio raccolta 
verde e ramaglie a domicilio con un contenuto aumento della 
tariffa annuale.
La nostra amministrazione comunale ha voluto, poi avviare, un 
progetto “green” destinato a tutti i bambini e ragazzi che coin-
volti nella realizzazione di una dimora per insetti. Si tratta del La-
boratorio Bug Hotel: grazie al dono speciale dell’associazione 

AMBIENTE bene di tutti

Giocaconilcuore, il progetto ha preso avvio sabato 1 ottobre al 
parco presso Oasi vallona (dietro Chiesa via Roma 77). A dare 
una mano,  nell’allestimento e nella decorazione della casetta 
con sorprese, erano presenti i nostri splendidi volontari comi-
tensi delle giornate ecologiche che hanno, inoltre, raccontato la 
loro esperienza .

Ma i veri protagoni-
sti del progetto sono 
i ragazzi che hanno 
dato vita alle dimore 
per insetti portando 
con sé tutto l’occor-
rente come muschio, 
paglia corteccia, pi-
gne, canne bamboo, 
bastoncini secchi, mat-

toni forati,vasetti terracotta, e soprattutto tanta voglia di pren-
dersi cura di questi animaletti e del loro ambiente con fantasia e 
creatività.
I bug hotel, letteralmente “al-
berghi per insetti” , sono deli-
ziose casette create per offrire un 
rifugio a quelli che sono comu-
nemente chiamati ‘insetti utili’. 
Stiamo parlando di coccinelle, 
api, vespe, farfalle e tutti gli altri 
insetti nostri alleati nella lotta 
agli afidi e ai parassiti. Ci muovia-
mo nell’ambito della biodiversi-
tà: esistono, in natura, predatori che mangiano gli insetti dannosi 
per l’agricoltura o per il giardinaggio e che ci consentono, così, di 
evitare prodotti chimici per debellarli.
Il laboratorio “Bug Hotel” nel parco di Oasi Vallona resterà poi in 
loco e potrà essere apprezzato da passanti e passeggiatori. Per-
ché il Rispetto della natura è Cultura!

AMBIENTE
Consigliere
Valerio Zanchin
55 anni

Difesa del territorio
e  dell’ambiente,
all’ecologia
ed energia

GENTILEZZA/VOLONT.
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TORNA IL 
PROGETTO
SCUOLE DI
ETRA!
Con l’inizio del nuovo anno scolastico 
tornano anche i percorsi di educazione 
ambientale di Etra dedicati agli alunni e 
agli insegnanti del territorio

Una proposta ricca e diversificata in base all’età degli 
studenti, che ogni anno si rinnova! 

Percorsi didattici su ambiente, rifiuti, acqua, energia, 
sostenibilità e biodiversità per educare le generazioni 
presenti e quelle future.

Come aderire
Le scuole e gli insegnanti interessati possono 
consultare la proposta didattica sul sito www.
etraspa.it nella sezione Etra Academy e 
seguire le indicazioni per effettuare on line la 
prenotazione degli interventi. 

Prenotazione on line obbligatoria fino al 31 ottobre, salvo chiusura 
anticipata per esaurimento dei posti disponibili.

Partecipa ai concorsi
• “La Natura Insegna” per premiare l’impegno di 

studenti e insegnanti che hanno realizzato i migliori 
elaborati a tema; 

• “Parco Fiume Brenta - LIFE BRENTA 2030” 
(riservato alle scuole dei comuni rivieraschi) mette in 
palio un’uscita didattica al fiume.

Per aderire ai concorsi segui le indicazioni riportate nel 
bando che si trova sul sito nella sezione Etra Academy.

Premio copertina 2022 Concorso “La Natura insegna”
Classe Ia B - Scuola secondaria di I° grado "B. Arnaldo" Limena (PD)

SEPARATI IN CLASSE 3.0
La raccolta differenziata a scuola si evolve!

Etra invita tutti: alunni, insegnanti, dirigenti e collaboratori 
scolastici a promuovere la raccolta differenziata in classe 
e a questo scopo mette a disposizione delle scuole sia 
i mezzi che le proprie conoscenze in materia, offrendo 
assistenza tecnico-educativa per imparare e impegnarsi 
a differenziare i rifiuti.

CAMBIA IL CLIMA
Un'introduzione al tema del cambiamento climatico, 
cercando di capirne lo stato attuale, i possibili scenari 
futuri con un focus sulle azioni che ognuno può compiere 
per la propria parte.  

LEGO TRADE
Un gioco di ruolo sullo sviluppo sostenibile per imparare 
a gestire le risorse rispettando le regole dell'economia 
circolare cercando anche di ridurre le emissioni di CO2. 
Vincerà chi raggiungerà i propri obiettivi in maniera più 
sostenibile!  

+ CIBO - SPRECO
L’obiettivo dell’incontro è quello di far comprendere come 
le scelte alimentari di ognuno possano influire sulla nostra 
impronta ecologica, fornendo gli strumenti necessari ad 
acquisire maggiori conoscenze e senso critico.

AIUTIAMO IL PIANETA
Cosa significa “inquinamento”? Con quest’incontro si 
definisce il fenomeno dell’inquinamento, studiandone le 
diverse sfaccettature e provando a dare risposte concrete 
alla domanda: è possibile smettere di inquinare? 

Prova il gioco di Etra: Mr. Bydon e imparerai 
a differenziare correttamente i rifiuti giocando!
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